
Pur non condividendo la scelta del collega Luigi Satta, non posso che prendere atto con
rammarico della sua decisione

Il progetto che avevamo condiviso, soprattutto alla luce delle ultime vicende politiche, si stava
rivelando giusto. Sono sicuro che al di lÃ  degli schieramenti prettamente partitici avremo modo
ancora di collaborare per il bene della cittÃ  e per unâ??alternativa credibile.
  
Lettera inviata da: Raffarllo Biselli, Capogruppo consiliare di Futuro e LibertÃ  di Fiumicino
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